

# *Les présidents de l'Équateur et du Honduras abordent le renforcement des relations bilatérales*

---



Quito, 13 mars, (RHC).- Le nouveau président hondurien, Juan Orlando Hernandez qui réalise une visite en Équateur, analyse avec son homologue de l'Équateur, Rafael Correa des thèmes liés à la coopération et au renforcement des relations bilatérales.

Le gouvernement de Tegucigalpa est intéressé par le Plan du Bon vivre qui est mis en application en Équateur depuis l'arrivée au pouvoir de la Révolution Citoyenne, en janvier 2007.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/17320-les-presidents-de-lequateur-et-du-honduras-abordent-le-renforcement-des-relations-bilaterales>



**Radio Habana Cuba**